

**Escuela: ENI N° 71**

**Docentes a cargo: Cortez Marisa**

**Garay Claudia**

**Pardo Analía**

**Nivel Inicial**

**Sala de 4 y 5 años**

**Turno: Mañana**

**Contenidos:**

- La importancia de la higiene para el cuidado de la salud (Coronavirus).

**Actividades propuestas:**

Un virus es tan pequeño que no podemos verlo a simple vista. A pesar de ser tan chiquito, es capaz de hacer mucho daño a las personas. Seguro que, si lo viéramos con un microscopio, su cara sería horrible. Le gusta esconderse para que nadie lo vea y, muy escondido, ataca a las personas. ¿Saben cómo ataca a las personas? Provocando que se pongan enfermas.

Sugerencia de Actividad:

-Dibujar al virus (cada niño imagina y dibuja el virus como lo ve en su pensamiento).

Lo decoramos con papeles de colores que tengamos en nuestra casa

- Se les propondrá a los padres recabar información sobre la temática propuesta.

Para poder transmitirles dicha información al grupo familiar y comenzar así con las actividades de protección para dicho virus.

- Luego de habernos informado comenzamos con las actividades para protegernos de este virus.

Lavarse las manos con agua y jabón frotando las manos durante 20 segundos mientras cantamos la canción de Feliz cumpleaños.

- Jugamos con nuestro cuerpo al compás de la música, bailamos. Cuando la misma pare, se deben tocar una parte del cuerpo, no pueden tocarse ojos, nariz y boca, el que lo hace sale del juego.
- Evitar el contacto físico con otros niños y otras personas.

Jugamos en casa con nuestra familia a juegos tradicionales como por ejemplo: tejo, ta te ti, rompecabezas, etc.

- Ayudamos a mamá con el cuidado de la higiene en nuestro hogar:

Limpiar y desinfectar objetos y superficies que se tocan a menudo.

Evitar el saludo de besos y manos.

No compartir alimentos, vasos ni cubiertos.

Ventilar y permitir la entrada del sol a la casa.

Arrojar los pañuelos usados al basurero.

Las personas ya sean niños o adultos enfermos deben quedarse en casa.

- Jugamos a ser niños vigilantes de la salud en nuestro hogar, buscamos rollos de servilletas o papel higiénico para hacer binoculares (larga vistas), los decoramos con lo que tengamos en casa.

Los pequeños serán vigilantes de las personas que ingresen al hogar para detectar quienes cumplen y quienes no, con las medidas de higiene para hacerlas cumplir.

- En familia proponemos que armen un cuento sobre el virus, luego los pequeños realizarán un collage utilizando todo el material que tengan en casa.
- Juego para incentivar el lavado de manos

Consiste en que padres y madres hagan un dibujo en la mano a sus peques y que, según se la laven durante el día, este vaya desapareciendo. Si por la noche, no queda ni rastro, los peques ganan un punto. El objetivo es conseguir 20.



**El juego del coronavirus.**

¡Protege a tus hijos jugando. Luchar contra el Coronavirus puede ser divertido!

- 1 Dile a papi o mami que te pinte un coronavirus en el dorso de cada mano cada mañana.
- 2 Durante el día te tienes que borrar el dibujo con agua y jabón. ¡Cuántas más veces te laves mejor!
- 3 Si a la noche has conseguido borrar al coronavirus ganas ¡1 punto!
- 4 ¡Si acumulas 20 puntos en 20 días, te ganarás un premio!



- En familia confeccionarán folletos con las medidas de prevención del virus recopiladas de revistas, diarios, internet, sino tienen estos elementos podrán hacerlo a través de dibujos realizados por los pequeños y escritos con ayuda de hermanos, padres etc. Para luego exponerlo en el jardín.
- Una imagen para enseñar a los niños a toser usando el repliegue del codo:

